



## Instalan comisión en San Lázaro que dará 'fast track' a leyes secundarias judiciales

La Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados se instaló oficialmente la mañana de este viernes, con el fin de alistarse a recibir las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial que el Senado de la República está procesando.

Al encabezar los trabajos, el presidente de esa instancia parlamentaria e integrante de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Julio César Moreno, destacó que el trabajo prioritario a cumplir es sacar adelante con rapidez, dichos cambios legales.



“La Comisión de Justicia tiene la enorme encomienda de dar viabilidad a la reforma judicial y demostrar que es posible implementar en un nuevo modelo de protección a los derechos, libertades y aspiraciones de la ciudadanía. Es un cambio estructural (...) Sabemos que la reforma judicial implica retos complejos, como la transformación de los poderes judiciales locales”, anotó.

Recalcó que se aspira a garantizar y proteger los derechos y libertades de la ciudadanía.

Moreno Rivera convocó a los integrantes de la Comisión a dar un debate razonado y a generar consensos, porque si bien su partido y aliados tienen la mayoría calificada, lo mejor es generar acuerdos.

“Hago un llamado a todas y a todos para que demos un debate de altura, con un verdadero compromiso por la construcción de consensos. Este llamado no es menor ni es un simple formalismo, es la base fundamental de nuestros trabajos, si queremos lograr resultados significativos. Sabemos que la democracia permite que las mayorías tomen decisiones, pero no podemos olvidar que la fortaleza y legitimidad de esta Comisión reside en la diversidad de ideas que aquí convergen”, agregó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/10/10/instalan-comision-en-san-lazaro-que-dara-fast-track-leyes-secundarias-judiciales-660503.html>